

lunes 19 de mayo de 2025

La Laguna se prepara para la primera edición de la Carrera por el Emprendimiento 'El Talentón'

Como atractivo especial, el evento incluirá el sorteo de un viaje de diez días a China entre los seis finalistas de la prueba adulta



El Ayuntamiento de La Laguna acogió este viernes, 16 de mayo, la presentación oficial de la primera edición de la Carrera por el Emprendimiento 'El Talentón', que se celebrará el próximo sábado 24 de mayo en la plaza del Cristo. Esta innovadora iniciativa busca promover el espíritu emprendedor, la innovación y la colaboración, combinando la actividad física con la creatividad. La jornada ofrecerá una programación diversa, con actividades y experiencias para todas las edades, convirtiéndose en un punto de encuentro para el talento y la participación ciudadana. Como atractivo especial, el evento incluirá el sorteo de un viaje de diez días a China entre los seis finalistas de la categoría adulta (tres mujeres y tres hombres), una experiencia única que refuerza el carácter inspirador de esta propuesta.

La mañana estará dedicada a los más pequeños, comenzando a las 10:00 horas con la apertura del evento. Una hora después, los niños y niñas serán los protagonistas en la emocionante Carrera de los Sueños. Al mediodía, los asistentes podrán disfrutar de talleres y charlas motivacionales con expertos del sector. Por la tarde, a las 18:00, arrancará la carrera de 5 kilómetros para adultos, y la programación concluirá con música en vivo para cerrar un día lleno de deporte, energía y motivación.

En la presentación oficial del evento estuvieron presentes el presidente del Organismo Autónomo de Deportes (OAD), Badel Albelo, acompañado de la consejera de Comercio del Cabildo de Tenerife, Krysten Martín; el presidente de la Zona Comercial Abierta de La Laguna, Iván Pérez; y los CEO del Talentón Juan Vera y Estefanía Castro.

El presidente del OAD lagunero, Badel Albelo, subrayó que “este evento nace con el propósito de fomentar el espíritu emprendedor, la innovación y la colaboración, integrando la actividad física con la creatividad”. “Se trata de valores esenciales para nuestra filosofía de trabajo, y queremos promoverlos con la visibilidad y el reconocimiento que merecen”, añadió.

“Desde el OAD sentimos una profunda satisfacción al poder colaborar estrechamente con esta iniciativa pionera, que representa una fusión inspiradora entre deporte y emprendimiento”, continuó el edil. Por último, concluyó que “estamos convencidos de que este evento convertirá a nuestro municipio en un referente en la celebración del Día Mundial del Emprendimiento, dejando una huella positiva en La Laguna”.

Por su parte, la consejera de Comercio del Cabildo de Tenerife, Krysten Martín, destacó que “el comercio es, sin duda, uno de los sectores más transversales, ya que conecta con todos los ámbitos de la sociedad. Hablamos no solo de ventas, sino de las sinergias que se generan con múltiples actividades y sectores”. En ese sentido, subrayó que “esta iniciativa contribuye a dinamizar un espacio clave como es la zona comercial abierta de La Laguna. Las personas que participen en el evento no solo podrán disfrutar de un completo programa de actividades, sino también descubrir y aprovechar la amplia y variada oferta comercial del municipio”.

El presidente de la Zona Comercial Abierta de La Laguna, Iván Pérez, manifestó que “contaremos con comercios especializados en el ámbito deportivo, además de una zona de *foodtrucks* pensada para que las familias puedan disfrutar de una jornada completa y amena”. “Este tipo de actividades contribuye de forma directa a dinamizar la ciudad, ya que fomentan el consumo local y respaldan al pequeño comercio. Estamos muy satisfechos e ilusionados con esta iniciativa”, comentó.

Los últimos en intervenir fueron Estefanía Castro y Juan Vera, CEO del Talentón, quienes compartieron la esencia y visión del proyecto. “Esto nace como nacen las cosas importantes en la vida: con mucho cariño y poniendo en valor lo que hacemos. El deporte y el emprendimiento van de la mano, porque comparten los mismos valores”, señaló Castro.

Juan Vera agradeció el respaldo institucional recibido. “Estamos muy agradecidos que el Ayuntamiento, y en especial al OAD, haya confiado en este proyecto. Desde el primer momento para ellos también suponía una apuesta y esperamos que sea una apuesta con vocación de permanencia en el tiempo”.

Ambos pusieron el foco en el propósito inclusivo del evento. “Queremos visibilizar el talento de todas las personas, independientemente de su edad, formación o condición. Esta actividad promueve valores que van mucho más allá de los premios”, destacaron. La carrera para adultos, con un recorrido de 5 kilómetros, incluirá como incentivo un sorteo especial entre los tres primeros finalistas de cada categoría, cuyo premio será un viaje inmersivo a China, con todos los gastos cubiertos, del 11 al 21 de noviembre. Castro y Vera concluyeron animando a que “quienes aún no se hayan inscrito, están a tiempo hasta el próximo miércoles, 21 de mayo. Es una oportunidad única de vivir una experiencia transformadora”.